

RINGKASAN PELAKSANAAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN

Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan pada tanggal 1 April 2019 sampai dengan 30 Mei 2019 di Badan Pusat Statistik Kota Bandar Lampung yang beralamatkan di Jalan Sultan syahril No.30 Pahoman Enggal, Bandar Lampung. Tujuan pelaksanaan PKL yaitu untuk sarana mengaktualisasi diri terhadap beberapa keahlian atau keterampilan baik *softskill* atau *hardskill* dan proses bagi mahasiswa menerapkan ilmu yang sudah diperoleh selama perkuliahan dan diterapkan di perusahaan.

Badan Pusat Statistik Kota Bandar Lampung (BPS) adalah Lembaga Pemerintah Nonkementerian yang berada dibawah dan bertanggung jawab kepada Presiden. BPS mempunyai tugas pemerintahan dibidang Statistik sesuai peraturan perundang-undangan.

Penempatan PKL pada instansi ini dibagi di beberapa bagian dengan bidang kerja yang berbeda, penempatan tersebut antara lain pada Bidang Neraca, Bidang Distribusi, Bidang Produksi dan di Bidang TU. Kegiatan umum yang dilakukan di BPS Kota Bandar Lampung antara lain melaksanakan penyiapan pembinaan, pembimbingan pelaksanaan kebijakan teknis, norma, standar dan prosedur serta melakukan evaluasi disemua bidang.

Berdasarkan hasil selama pelaksanaan PKL, maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut, melatih mahasiswa untuk disiplin, tanggung jawab, kerjasama, dan etika contohnya datang dan pulang tepat waktu serta menyelesaikan tugas dengan baik, memberikan pengalaman kepada mahasiswa dalam hal bagaimana bekerja dan bersikap didunia kerja seperti berperilaku sopan terhadap atasan dan karyawan-karyawan diperusahaan, menerapkan ilmu yang telah didapat diperkuliahan, seperti ilmu dasar kesekretarisan, Desain Grafis, ilmu dasar komputer dan menerapkannya ditempat PKL, contohnya berpakaian rapih, menggunakan Microsoft office dan menggunakan exsel, dan memperoleh pengalaman kerja dan ilmu-ilmu ditempat yang belum diperoleh dibangku perkuliahan seperti *soft skill* contohnya seperti berkomunikasi dengan baik, mampu beradaptasi dan mandiri, serta meringankan pekerjaan diperusahaan contohnya membantu dalam pengolahan data WISNUS di Badan Pusat Statistik Kota Bandar Lampung

Kata Kunci : PKL, BPS, Neraca,Distribusi,Produksi,TU.